



Capital político

Adrián Rueda

jadrian02@yahoo.es

Morena-PVEM, pelito en familia

Algo tendrá que hacer —y rapidito— **Jesús Sesma**, dirigente del Partido Verde en la Ciudad de México, para poner orden en su relación con Morena, sobre todo en el territorio donde es candidato a diputado local.

Primero el pleito que traía con el alcalde de Azcapotzalco que busca su reelección, **Vidal Llerenas**, que le bajaba cuantas lonas ponía del lado de su alcaldía, con las que el líder verde se promueve para llegar por segunda vez a Donceles.

Y es que el Distrito 5 local abarca parte de Azcapotzalco y otra de Miguel Hidalgo, pero la mayoría de los votantes de ese distrito están del lado de **Llerenas**, con quien **Chucho** no tiene la mejor relación.

Si a eso se agrega que el mandamás tucán en la capital tiene su domicilio e intereses en Miguel Hidalgo, se podrá entender por qué tiene un mejor entendimiento con el alcalde **Víctor Hugo Romo**, quien también busca reelegirse en el cargo. Aunque esa diferenciación en su relación con ambos alcaldes tiene que ver en los pleitos que se dan en territorio, las diferencias entre **Chucho** y **Vidal** vienen mucho tiempo atrás, cuando ambos eran diputados locales.

En 2012, cuando **Sesma** coordinaba la bancada del PVEM en Donceles y **Llerenas** era integrante de la bancada del PRD, hubo un fuerte debate entre ambos, que acabó con una frase del tucán, quien dijo al hoy alcalde *moreno*: “eres un gusano, con perdón de los gusanos”.

Aunque se trató de un debate, como tantos que hay en las cámaras, la discusión se llevó a cabo de curul a curul y ese grito lastimó al entonces perredista, que desde ahí pintó su raya con su hoy supuestamente aliado.

Pero lo peor es que a pesar de brindar su apoyo a **Romo**, que necesita de los votos verdes para retener la alcaldía, ayer las huestes del alcalde agredieron a **Pía Mistretta**, candidata a diputada por el PVEM al Distrito 13, y a su equipo, que querían hacer proselitismo en calles de la alcaldía. Los verdes identifican a **Amparo Martínez**, militante de Morena y cercana al alcalde, como la responsable de la agresión, que dejó lesiones a la candidata verde en esa demarcación.

Es bien sabido que **Sesma** siempre se opuso a ir en alianza con Morena en la capital, pero los altos dirigentes decidieron lo contrario, y ahora que en teoría van juntos, los problemas entre ambos partidos estallan justo en los terri-

torios donde el dirigente hace campaña.

Pero **Sesma** también es conocido por la habilidad que tiene para aterrizar acuerdos políticos, y está muy a tiempo de arreglar las diferencias para encarrilar una buena relación con sus socios *morenos*, sobre todo porque a todos les conviene. Y es que tanto en Miguel Hidalgo como en Azcapotzalco la lucha entre los candidatos del oficialismo contra los de la alianza PAN, PRI y PRD está tan cerrada, que los votos del Verde pueden ser la diferencia.

Por lo pronto hay enojo de los verdes de a pie contra los *morenos*, por los agandalles que hacen en los territorios.

CENTAVITOS

Hoy, Día del Niño, sería buen momento para que los partidos pusieran a este sector de la población al frente de las agendas de sus candidatos, aunque no se ve que el tema les llame mucho la atención. Por eso es de destacar que la aspirante petista a concejal en Miguel Hidalgo, **Beatriz Hernández**, convocara a los candidatos de esa alcaldía a firmar la Agenda de la Niñez, donde detalla los preceptos con los que los pequeños podrán disfrutar de un desarrollo sano y con respeto a sus derechos. Claro, falta que los candidatos la firmen y, lo más importante, que la impulsen.

